

Amo Passicos

Sans visages

melle-amo.fr

Sans visages est une série qui tente de traduire nos actions et sentiments sans recours aux expressions du visage, une autre lecture du corps et de l'instant.

Ces photos sont capturées à l'iphone, en une ou deux prises, et montrent un furtif moment de vie, une attitude. Attitude qui peut parfois se révéler être une habitude, une posture que seuls les proches peuvent décrypter. Un mouvement répété, un corps en souffrance ou dans la banalité du quotidien.

En noir et blanc pour que l'on ne s'attarde sur rien d'autre que le corps en présence, un minimum d'information ainsi donnée. De la chair, une chevelure, un objet parfois.

Un titre peut certainement en remplacer un autre pour qui est extérieur à l'histoire qui se joue au moment du cliché. Seuls les protagonistes détiennent la fragile vérité.

Sans visages is a series that tries to translate our actions and feelings without using facial expressions, an alternative reading of the body and of the moment.

These photos are captured using an iphone in one or two doses and show a fleeting moment of life, an attitude. An attitude that is sometimes a habit, a posture that only relatives can decrypt. A repeated movement, of a body locked in suffering or the banality of everyday life.

They are in black and white so that we don't linger on anything other than the body, in the absence of any extraneous amount of information and data. Just some flesh, some hair, and sometimes an object.

A title can certainly be replaced by another for those who remain outside the story that plays itself out when the image is taken upon snapshot. Only the players within it know the fragile truth.

















